



## Protokoll zur Fachschaftsrat-Sitzung

am 14.12.2023 im Seminarraum E001 der Semmelweisstraße 10

### Anwesenheit (gewählte Mitglieder)

Louis Chalupka, Christiane Donat, Nelly Hermann, Femke Lange, Sarah Ommer, Leoni Richter, Lucas Selonke

**Beschlussfähigkeit Ja**

### Anwesenheit (nicht gewählte Mitglieder)

Jonas Costa, Sebastian Gerner, Lea Höhn, Luise Kersten, Melanie Weismann

### Anwesenheit (Gäste)

### Abwesenheit

Nils Kirchberg, Leonie Kühn, Raja Zollfrank, Lars Riedel, Elly Kretzschmar, Mattes Baumann, Jakob Görner, Long Pham, Caitlin Kurzweg,

### Sitzungsleitung

Christiane Donat

### Protokoll

Sarah Ommer

## Tagesordnung:

- TOP 01 Finanzen
- TOP 02 Allgemeine Anfragen
- TOP 03 BPhD
- TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen
- TOP 05 Projekte
- TOP 06 Sonstiges

**Beginn der Sitzung:** 18:45 Uhr

### Abstimmung über die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Stimmen dafür: 13      Stimmen dagegen: 0      Enthaltungen: 0

Damit ist das Protokoll angenommen worden.

## TOP 01 Finanzen

- Kaffeekannen noch bei Louis, werden übergeben wenn Geld da ist
- noch keine Rückmeldung zu Mittelfreigabe BPhD Mitgliedsbeitrag und Ersti-Tage
- Klausurtagung wird teurer: 427€ statt geplanter 388€
  - Mittelfreigabe kann erhöht werden, da wir noch genug offen haben, was wir beantragen können

### **Beschluss**

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt, die Mittelfreigabe M-PHAR-004-2023\_24 um 39 € auf 239€ zu erhöhen.

Stimmen dafür: 7      Stimmen dagegen: 0      Enthaltungen:0

Damit ist der Beschluss angenommen.

## TOP 02 Allgemeine Anfragen

- nach letzter Sitzung kam Info: Stura gibt Mails von Mitgliedern nicht heraus
- FSR Anglistik + Romanistik wollen Ball veranstalten und bitten um Infos, wie man das am besten macht (Weil sich rumgesprachen hat, dass unserer gut war)
  - Wo SOP? -> existiert noch nicht
  - AA Nelly: Jakob/Long fragen, was wichtig
- Erasmus + internship
  - Anfrage aus der Türkei, will sich auf Jena bewerben
  - muss sich eigentlich direkt an der Uni bewerben
- Kennen wir gute Mathe-Nachhilfe?
  - gegenseitig helfen, in Lerngruppen und Probeklausur
- studentische Gremienwahlen
  - kam nochmal Reminder
  - Chrissi antwortet, dass wir keinen weiteren stellen können
- Caitlin: Hat Herr Pidde was gesagt zur Nennung von Vornamen auf Scheinen, Info sollte geteilt werden -> vertagt auf 2024

## TOP 03 BPhD

- versäumte Themen der BVT:
  - GHB bald online mit Kommentarfunktion und Diskussionsforum, Infos was andere Fachschaften so machen, Erfahrungsberichte etc.
  - WoWe wird es so nicht mehr geben, da zu wenig Anklang, nur auf aktive Anfrage
  - Rechte & Pflichten der Mitglieder des BPhD: Erklärvideo, Satzung auf FSR-Websites verlinken, "Was ist der BPhD" in Sitzungen vorstellen durch CP, in Vorstellungspräsentation für die Erstis einfügen, weitere Ideen gerne anbringen?
    - Idee: über Insta zu Semesterbeginn informieren
- CP-Meeting:
  - NKLP: bis Ende Januar pro Standort 2-3 Personen (oder mehr) zusammenfassen, was den Studiengang ausmacht, Schwerpunkte, schwerste Klausuren, Lücken in der Lehre, besonders schwere Semester etc.
  - gibts Kontakt zu Alumnis - wäre gute Informationsquelle
    - Vorschlag: Nele, Ida, Paul?
    - zum Grundstudium können auch viele von uns schon was sagen
    - Treffen im Januar zum Sammeln und Brainstormen von denen die mitmachen wollen
    - Endergebnis zum FSR-Wochenende
  - pCP-Meeting im März veranstalten? wir haben erstmal nein gesagt
    - sind prinzipiell offen, gerne mal später nächstes Jahr

## TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen

- FSR Klausurtagung
  - Buchungsbestätigung wurde am 08.12. beim Stura eingereicht, leider zu spät, kann erst ab dem 08.01. unterschrieben werden, ist trotzdem reserviert
  - wir müssen 10 Uhr das Haus verlassen haben
    - AA Chrissi: Aufgabenverteilungsliste/Ablaufplan überarbeiten
  - AA an alle: bis zur 1. Sitzung im Januar Aufgaben aufteilen
- FSR-Kom-Update vom 06.12
  - Stura: nur noch 2 im Vorstand
  - Stura-Finzen: vor Okt.: 32.000€ offen an Rückerstattung  
Okt./Nov.: 20.000€ offen an Rückerstattung
  - Haushaltsbeschluss wird sich vermutlich bis min. Januar ziehen -> zu wenig Leute da -> kein Einfluss auf uns
  - unsere Klausurtagung wurde positiv aufgenommen (19/0/0)
  - Klausurtagung Mathe: Camp-Haus Hoheneiche (Saalfeld)
    - wäre auch für uns eine Idee
  - Vorschlag Änderung Finanzersystem, noch nichts bei rausgekommen
  - Semesterticketänderung noch offen, gibt noch keine Vorgabe vom Bund / Studiticket
  - nächste Sitzung: 10.01.: Wer geht hin ? - Nelly, Lea,

## TOP 05 Projekte

- Stex-Infoabend mit Jule vom StudiClub: wir sollen erstmal brainstormen, den Termin möglichst früh festlegen und ihr zurückmelden, ihr Vorschlag wäre noch DÄF mit einzubeziehen
- Update Infoabend Lakt
  - keine Rückmeldung bzgl Vortrag zu Pharmazeutischen Dienstleistungen

- nochmal im Januar nachfragen
- Zusammenarbeit (Blockseminar) mit Medis: Nils und Sarah Treffen Anfang Januar mit Prof für Onkologie

## TOP 06 Sonstiges

- Seb: CHE Hochschulranking - will Uni teilnehmen?
  - noch keine neuen Infos
- Keine Bange Codes: Update - bei Louis geht der Code noch
- Reminder: nächste Woche keine Sitzung

**Ende der Sitzung:** 19:36 Uhr

**Nächste Sitzung:** 11.01.2024



Vorsitzende (Christiane Donat)



Stellvertretender Vorsitzender (Nils Kirchberg)



Protokoll (Sarah Ommer)

### Beschluss

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit ist der Beschluss angenommen / abgelehnt.

### Meinungsbild

Es wird darüber abgestimmt,

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit zeigt sich, dass